

run4dreams 2011 - Der Bericht

Der Charity-Lauf run4dreams am 16. Oktober 2011 war, das kann man wohl schon vorweg nehmen, sowohl in sportlicher, als auch in karitativer Hinsicht ein voller Erfolg. 135 begeisterte Laufsportler konnten sich bei bestem Herbstwetter sportlich messen und mit ihrem laufenden Engagement dazu beitragen, daß am Ende die unglaubliche Summe von € 2.800 zugunsten des Charityprojekt in Ecuador übergeben werden konnte.

DANKE an alle Partner, Supporter, Spender, Betreuer und Teilnehmer !

>>> Hier geht's zu den FOTOS <<<

Lies hier den ganzen Bericht....

Sonnenschein und 8 °C waren die perfekten Laufbedingungen für die zahlreichen Sportler, deren lautstarke Unterstützer und allen anderen Fans. Die Einen waren gekommen um eine neue Bestzeit und vielleicht sogar einen Stockerlplatz zu erzielen, die Anderen wollten einfach nur einen gemütlichen Lauf durch den, in herbstlichen Farben strahlenden, Donaupark machen.

Ein gemeinsames Ziel haben dabei aber sicher alle Athleten verfolgt – nämlich durch ihr sportliches Engagement „laufend“ zu helfen.

Die Stimmung im Start/Ziel Bereich wurde durch die hochmotivierten Cheerleader der „Danube Dragons“ wirkungsvoll angeheizt, sodaß bei frischen Temperaturen bald niemandem mehr kalt war.

Für warme Ohren sorgte außerdem die praktische ODLO Laufmütze, die jeder Starter im Startersackerl vorfand.

Pünktlich um zehn Uhr wurde der 3 Kilometer ODLO Run gestartet und die 45 hochmotivierten Läuferinnen und Läufer starteten in ihre Laufrunde.

Mit einer wirklichen Topzeit von nur 10min:40s , das ist ein sensationeller Laufschnitt von 3min:33s pro Kilometer , konnte Rainer Heinzl ganz klar den Sieg bei den Männern fixieren. Bei den Damen ging der Sieg auch überlegen an Milena Wagnerrova.

Positiv auffallend war auch, daß sich sehr viele noch ganz junge Läufer sportlich engagierten und somit mit Ihrer tollen Leistung ein wichtiger Baustein am Gesamterfolg waren.

Nachdem die abschließende Läuferin den ODLO Run erfolgreich absolviert hatte und lautstark im Ziel empfangen wurde, konnten die, bereits in den „Startlöchern“ verweilenden, 90 Teilnehmer des 6 Kilometer ENJO Run ihr Laufkönnen unter Beweis stellen.

Zwei Runden durch den Donaupark waren zu absolvieren und der Sieg war diesmal heiß umkämpft.

Der Gewinner des 6 Kilometer ENJO Run war schließlich Siegfried Schneider, der in einer schnellen Zeit von 21min:46s den 1. Platz erzielen konnte und das nur um wenige Sekunden vor dem fast ebenbürtigen Martin Ebert. Auch hier konnte ein extrem schneller Schnitt von 3min:37s pro Kilometer erzielt werden, was klar für eine sportliche hochklassige Veranstaltung spricht.

Bei den Damen war die Entscheidung wieder eindeutiger - die überlegene Gewinnerin war Jacqueline Lewandowski in

einer Zeit von 26min:24s.

ODLO Run 3 Km (Damen)

Platz
Name
Zeit

1
Milena Wagnerova
00:13:02

2
Theresa Madreiter
00:14:16

3
Stefanie Pillwein
00:14:19

ODLO Run 3 Km (Herren)

Platz
Name
Zeit

1
Rainer Heinzl
00:10:40

2
Igor Grman
00:12:17

3
Gerd Feuchtenhofer
00:12:40

ENJO Run 6 Km (Damen)

Platz
Name
Zeit

1
Jacqueline Lewandowski
00:26:24

2
Michaela Diendorfer
00:27:39

3
Valeria Preisch
00:29:29

ENJO Run 6 Km (Herren)

Platz
Name
Zeit

1
Siegfried Schneider
00:21:46

2
Martin Ebert
00:21:51

3

Niko Holletschek

00:22:15

Alle Ergebnisse im Detail

Wie gratulieren natürlich allen Gewinnern und Finishern !

Ohne der wichtigen Unterstützung engagierter Partner und Sponsoren ist die Durchführung eines erfolgreichen Sport-Charity Events wie run4dreams natürlich nicht möglich.

Die run4dreams Organisation freute sich daher sehr, einige der Sponsorenvertreter persönlich bei der Veranstaltung begrüßen zu dürfen und mit ihnen im Anschluß an die beiden Läufe, gemeinsam die Siegerehrung, sowie die Überreichung der Spenden durchzuführen. Auch der Botschafter der Republik Ecuador beehrte die Veranstaltung mit seinem Besuch.

Im Bild von links nach rechts: Franz Kaiblinger (Obmann speed4need), Günther Cuma (ODLO), Birgith Zack Baumann (ENJO), Hannes Krakolinig (Projektleiter Ecuador), Ursula Kreuzer (Raiffeisen Wien), Siegfried Zack (ENJO), Bernhard Koltschik (Projektleiter run4dreams)

Durch den Erlös aus Startgeldern der Teilnehmer, aus dem Losverkauf und aus freiwilligen Spenden konnte die unglaublich Summe von € 2.800 erzielt werden und an Hannes Krakolinig, dem Charity-Projektleiter, übergeben werden. (Hier nochmals die Infos zum Projekt)

„Die Umsetzung des Charityprojekt in Ecuador kann somit rasch finalisiert werden und mit dem Restbetrag der Summe sollen noch Schulmaterialien für die Schüler besorgt werden oder sanitäre Einrichtungen an der Schule in Ecuador saniert werden. Danke an alle Läufer und Unterstützer!“, bedankte sich ein´, vom Spendenergebnis, sichtlich überwältigter Hannes Krakolinig bei allen Anwesenden. Natürlich werden wir noch detailliert über die weitere Umsetzung des Charityprojekt in Ecuador hier auf der Homepage berichten (Hier ein 1. Zwischenbericht).

DANKE an alle run4dreams PARTNER, SUPPORTER und TEILNEHMER für das Engagement !!!

Das Organisationsteam freut sich schon jetzt auf ein Wiedersehen beim run4dreams 2012 und ist auch sehr dankbar für jede Art von Feedback und Kritik an r4d@speed4need.at .

Hier geht's zur Fotosammlung.